

Familienfest im Kindergarten

Am 04.06.2019 feierten wir im Kindergarten ein Familienfest unter dem Motto: „Forschen macht neugierig“.

Viele Kinder und Eltern trafen sich bei schönstem Wetter im Kindergarten, um gemeinsam zu forschen und zu experimentieren.

Unterschiedlichste Forscherstationen wie z.B.: die Herstellung von Brausepulver, Käse und Zaubertinte, ein Gummibärchentaucher, Matschen mit Zaubersand, eine Luftballonrakete, die Geschichte der Teebeutelrakete, Farbspiele, ein Vulkanausbruch und vieles mehr, luden zum Ausprobieren, Entdecken und Forschen ein.

Ein großes Dankeschön ergeht an den Elternbeirat, der für das leibliche Wohl gesorgt hat, und an alle Eltern, die beim Fest mitgewirkt haben.







